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TABLA:

*Claustro  Triestamental de mañana
*Carta SERNAGEOMIN
*CGE
*Varios

*CGE

Sergio Miranda informa que concejo académico redacta documento final de 
resultados sobre democracia del año pasado entre los que están los cupos para 
estudiantes en los concejos de carrera (3 o 4) y fueros de representantes 
estudiantiles.

Procesos aplicados por la Corporación UdeC, con respecto a las peticiones del 
alumnado (cambio de malla, democracia, etc)
Habla de la presencia de “profesionales expertos” del ministerio para el tema de 
cambio de malla.
Existen carreras que ya poseen su cambio de malla (medicina, CPA, 
kinesiología…), carreras en que se acortaría su área de trabajo (lo que se quiere 
prevenir)
Yoal solicita ENFOQUE en el claustro de mañana, para el tema de cambio de malla
Se requiere establecer un perfil del geólogo completo.
Se requiere dejar avanzado desde la fecha hasta fin de año el cambio de malla, y por
lo tanto se responderá sobre la importancia de este y también de la inlfluencia que 
tendrá el ministerio de Educación en ello.
EL CAMBIO DEBE OCURRIR ESTE AÑO 2013.

13:42- Sobre el tema de cambio de malla, no hay claridad sobre grandes cambios.
Se requiere hablar con el profesor Alfonso sobre el tema, aunque se tiene más 
menos una idea de que ramos se quitarán, cuales se alargan y cuales se modifican. 
(se idealiza carrera de 5 ½  años incluyendo la titulación) pero se obtuvo una malla 
amorfa, que requiere modificación con urgencia. 
Se informa sobre la invitación a profesores al claustro, aunque se desconoce quienes
asistirán a este. 

Se reitera el llamado a asistir al claustro (tratando de organizar la cancelación de las 
clases que se imparten a esas horas, cristalografía y geofísica).

Conjugar todas las demandas para lograr llegar a un acuerdo sobre que tan efectiva 
es una educación gratuita.

*13:54 Claustro triestamental de mañana jueves 30 de mayo

Primera jornada: cambio de malla, petitorio interno



Segunda jornada: democracia interna

Avances en petitorio interno:

Problema: desconocimiento del balance de gastos, se exige transparencia.
Respuesta: departamento no maneja dichos balances.
Avance: facultad de ciencias químicas no hace entrega de balances.

Problema: falta de equipamiento para desarrollo optimo de las actividades del 
alumnado.
Respuesta: se ha hecho entrega (a la fecha) de 4 microscopios nuevos y  50 cajas
de test, además se tiene conocimiento de la existencia 18 brújulas; en cambio, 
las lupas, rayadores e imanes son de uso personal, internet un problema global 
de la Universidad.
Avance: gestión más microscopios, un sistema de préstamo de brújulas (a 
futuro), se instalaron nuevos router que mejoraron la velocidad de navegación, 
gestión de fotocopiadora, e instalación de software en computadores del 
departamento.

Problema: falta y renovación del material de estudios.
Petición: el material del que se dispone está obsoleto, se exige la renovación de 
este y la implementación de la petroteca que incluya una base de datos de manos
y cortes con una clasificación que describa cada uno de ellos.
Respuesta: sistema interno de renovación de textos de la biblioteca central. 
Avance: se solicita la colaboración de profesores para la petición de textos a la 
Biblioteca Central.

Problema: falta de útiles de aseo en los baños.
Respuesta: problema solucionado desde el 12 de noviembre (presencia de 
confort en los baños, aunque falta el jabón aún).
Avance: se renueva constantemente, aunque se hace un llamado de atención a no
hurtarlo de los baños para no perder el beneficio.

Problema: ausencia de protocolos de seguridad y prevención de riesgos en 
terrenos. 
Respuesta: Profesor Quinzio trabaja en ello.
Avance: profesor Quinzio sigue trabajando en ello.

Si es que no hay intención de mejorar el servicio de “buses Hualpén”, se 
decidirá sobre su uso.

Problema: itinerario de terrenos.
Respuesta: cada profesor se hace responsable de su terreno.

Problema: prohibición del uso de la “sala de estudios” como tal.
Respuesta: “no es sala de estudios, es una sala de lectura”
Avance: permitir uso de la sala 104 como sala de lectura en bloques libres.



Problema: sistema SIBUDEC en sala de estudios, se exige respeto de horarios 
de la bibliotecaria.
Respuesta: Se implementará el sistema SIBUDEC y también se exigirá respetar 
los horarios de atención de la Sra. Lucy.
Avance: plazos de implementación sistema SIBUDEC: primer semestre.

Problema: problema en accesos peatonales al departamento de ciencias de la 
Tierra. 
Respuesta: en proceso de instalación de señalética.

Problema: solicitudes académicas, el departamento debe hacerse responsable.
Respuesta: alumnos deben ser responsables y coordinar con profesores sus 
inconvenientes, oportunamente.

Problema: incumplimiento normativa de la facultad de ciencias químicas 
respecto de las evaluaciones.
Respuesta: este punto se presente a comienzo del semestre académico (1° día de 
clases).

Problema: test final de mineralogía. 
Petición: cambiar la ponderación de este, no la dificultad.
Respuesta: profesora cambia la modalidad del test eliminando de este la parte 
oral.

Problema: GEA, definición incorrecta de calidad de asignaturas.
Respuesta: existe una comisión de profesores encargada de la evaluación de la 
importancia de los ramos.
Avance: se evaluarán los 4 ramos en una reunión de la comisión.

Problema: cuerpo docente.
Respuesta: No ha llegado la carta por el profesor Durán
Avance: se trabaja en la carta.

Se quiere planificar la renovación del cuerpo docente, a partir de la 
calendarización de las jubilaciones (cosa que no se puede hacer)

Problema: salidas a terreno que no se realizan en ramos de carrera.
Respuesta: en geología general no está contemplado el terreno, en hidrogeología
no se hace simplemente.

Problema: préstamo de llaves y muestras para estudio.
Respuesta: se hace pero se quiere normar (por parte del alumnado).

Se propone como solución alternativa abrir geología los días sábado.



*14:36- CARTA SERNAGEOMIN

Trasladar laboratorio de microscopía a til-til, grave problema.
Invitación a carrera a pronunciarse, aunque no se aclara si habrá un documento 
por nuestra cuenta ya que falta información acerca del tema, se propone 
postergar el tema hasta la siguiente asamblea, siempre y cuando haya avances 
sobre la información.

*14:38- VARIOS.

Charlas + geotertulias.
Profesora María Eugenia es la nueva organizadora, ella propone hacer charlas 
masivas (incluyendo otras universidades), pero se condiciona la continuación de
geotertulias.

Encuentro geológico.
Faltan alojamientos. Llamado a motivarse a alojar a la geopeople.


